



16. SCHWEIZERISCHES  
**BLASKAPELLEN  
TREFFEN**

8.-10. SEPTEMBER 2006  
VISP / WALLIS



begeisterte Zuschauer  
Sonne  
schmackhaftes Essen  
Blaskapellenmusik  
Festfreude  
optimale Infrastruktur  
Spaß  
Familienplausch  
unvergessliche Stunden  
guter Wein  
freundliche Gesichter  
Ferienregion  
Walliser Spezialitäten  
gutes Ambiente

Visp. – Wir vom Organisationskomitee, die Mitglieder der Blaskapelle «Sempre avanti» sowie die ganze Bevölkerung werden alles daran setzen, um Ihnen einen unvergesslichen Aufenthalt bei uns zu bereiten. Kommen Sie mit Ihrer Blaskapelle und Ihren Angehörigen im September 2006 ins Wallis. Wir werden Sie begeistern!

**Für weitere Informationen:**

OK-Sekretariat  
Daniela Studer  
Tel. 027 948 99 06  
Fax 027 948 99 01  
studer@visp.ch

Bei uns

**bläst** sich's  
gut...!

Das **alles** und noch **viel mehr**  
werden **Sie** bei uns **erleben!**

[www.blaskapellentreffen.ch](http://www.blaskapellentreffen.ch)  
[www.sempre-avanti.ch](http://www.sempre-avanti.ch)



**Visp – das Städtchen mit der freundlichen Note** – liegt im Herzen des Oberwallis und ist ein Ort mit vielen interessanten Gesichtern. Da ist einmal die wunderschöne Altstadt mit ihrem italienischen Ambiente, die attraktive und familienfreundliche Fussgängerzone mit einem vielfältigen Einkaufsangebot für Jung und Alt sowie das breite Angebot an Gastronomiebetrieben mit vielen lauschigen Gartenrestaurants. Und da ist auch noch Visp – die Kulturstadt mit dem Kultur- und

Kongresszentrum La Poste mit seinen hochkarätigen Gastspielaufführungen; Visp – die aktive Sportstadt mit dem EHC Visp als Aushängeschild; Visp – das Oberwalliser Wirtschaftszentrum mit 7300 Arbeitsplätzen auf 6500 Einwohner sowie Visp – ab 2007, nach Eröffnung des Lötschberg-Basistunnels, der neue Verkehrsknotenpunkt im Oberwallis.



Und zu alledem ist da auch noch Visp – das Zentrum der kleinen, aber feinen Ferienregion «rund um Visp» mit ihren urchigen Walliser Dörfern sowie einem breiten und attraktiven Erholungs-Angebot für die ganze Familie im Sommer wie im Winter.



Augstbordregion  
Sonnige Halden  
Turtmanntal  
Vorderes Vispertal

**Die Blaskapelle «Sempre avanti»** wurde 1911 als Untersektion der Musikgesellschaft «Vispe» gegründet. Der Legende nach stammt der Name von italienischen Bauarbeitern, welche um 1910 am Bau des Lötschbergtunnels beteiligt waren. Zu jener Zeit unterhielt eine kleine Gruppe von Musikern aus Visp jeweils am Samstagabend die Arbeiter mit Blasmusik. Die Kapelle wurde mit begeisterten «Sempre avanti»-Rufen immer wieder zum Weiterspielen aufgefordert. – Die «Sempre avanti» ist heute ein selbstständiger Verein und hat 22 Mitglieder. Das Repertoire der Blaskapelle stammt vor allem aus dem Bereich der volkstümlichen Blasmusik. Seit jüngster Zeit wird auch der böhmisch-mährische Stil gepflegt.

